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令和元年 第７回定例教育委員会会議録

招集年月日 令和元年 7 月 12 日午後 2 時 開 催 場 所 社会福祉協議会 2 階

会議室

開閉の日時

及び宣告者

令和元年 7月 12 日午後 2時 00 分 教 育 長 中村 敏明

令和元年 7月 12 日午後 5時 07 分 教 育 長 中村 敏明

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 大場 崇明

委員出席状況 議案説明等

番号 氏 名 出席の有無 教育推進課長 渋谷龍弘

学校管理幹兼副課長（学校教育） 小山裕之

生涯学習室長 飯山 武

副課長（教育総務） 大場崇明

学校教育担当指導主事 平原隆範

教 育 長 中村 敏明 出席

職務代理 深井 美智子 出席

教育委員 吉澤 久美子 出席

教育委員 田中 卓也 出席

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席

議案件名

概要報告

事務局報告

（１）教育総務関係

ア 町内小中学校施設の改修工事等について

（２）学校教育関係

ア ８月の行事予定について（各小中学校）

イ ８月の事業予定について（教育委員会）

（３）生涯学習関係

ア ８月の事業予定について（教育委員会主催事業）

協議事項

（１）令和２年使用小中学校教科用図書採択（地区協議会提出案）について

傍聴者 ０名
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開 会 午後 2時

１ 開会の宣言

中村教育長 令和元年第７回定例教育委員会をこれより開会いたします。

（全委員の出席を確認）

２ 概要報告

中村教育長

大場副課長

事務局より概要報告いたします。

（資料により概要報告を行う。）

中村教育長 次に、事務局報告に移ります。

報告事項（１）教育総務関係について、事務局から説明します。

３ 事務局報告

（１）教育総務関係

大場副課長 （１）教育総務関係

ア 町内小中学校施設の改修工事等について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

中村教育長 パソコン教室のリプレースについては、10 月 1 日から活用できるよう準備を進

めます。

次に、報告事項（２）学校教育関係について説明をお願いします。

（２）学校教育関係

小山学校管理幹 （２）学校教育関係

ア ８月の行事予定について（各小中学校）

イ ８月の事業予定について（教育委員会）

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

中村教育長 次に、報告事項（３）生涯学習関係について説明をお願いします。

（３）生涯学習関係

飯山室長 （３）生涯学習関係

ア ８月の事業予定について（教育委員会主催事業）

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

中村教育長 次に、協議事項に入ります。

(1)令和２年度使用小中学校教科用図書採択（地区協議会提出案）について
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４ 協議事項

（１）令和２年度使用小中学校教科用図書採択（地区協議会提出案）について

中村教育長 宮代町は県内の第２３採択地区に属しています。協議会の中で必要な採択が行わ

れることとなりますが、当町の案を提出するために、ここで決定していただくも

のです。よろしくお願いします。

始めに、令和２年度使用小学校教科用図書について、事務局、説明願います。

平原指導主事 令和２年度使用小学校教科用図書採択案について

（資料に沿って説明）

（候補について協議）

中村教育長 （教科ごとに）

小学校の教科書については、事務局案としてよろしいでしょうか。

（異議なし）

中村教育長 続いて、令和２年度使用中学校教科用図書について、事務局、説明願います。

平原指導主事 中学校の教科書は、平成２８年度から４年間の採択が終了し、令和２年度からの

教科書を採択する必要があるのですが、中学校では、来年度新学習指導要領に合

わせた全教科の採択を控えています。そういうこともあり、現在使用している教

科書を継続したいという希望を学校から受けております。ご審議をお願いしま

す。

中村教育長 事務局から話がありましが、新学習指導要領の施行については再来年度になりま

す。そのため、来年度、新たな教科書採択をすることとなります。他方、法によ

って、４年に１回教科書を採択することとなっております。今年が４年目に当た

ります。そのため中学校については、今年度、来年度と採択が２年連続になりま

す。したがって事務局からも説明がありましたが、学校のほうでも現在使ってい

るものを引き続き使用したいとの意見でもあります。

これについては、継続ということで、よろしいでしょうか。

（異議なし）

中村教育長 協議の結果、宮代町案が決定いたしました。この案を第２３採択地区教科用図書

採択協議会に宮代町の意見として持って行きたいと思いますので、よろしくお願

いいたします。

中村教育長 次に、その他に入ります。事務局から説明願います。

５ その他

大場副課長 放射線測定結果（ﾎｯﾄｽﾎﾟｯﾄ）について

教育委員と教職員との情報交換（懇談）について

（資料により説明を行う。）

中村教育長 他にございますか。

小山学校管理幹 令和元年度小中学校運動会、体育祭について

（出席委員の日程調整を行う）
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中村教育長 次回定例教育委員会の日程をお願いします。

６ 次回教育委員会について

大場副課長 教職員との意見交換会と同日、８月２７日（火）午後３時からとします（教育委

員と教職員との情報交換（懇談）は午後１時１５分から）。

８ 閉会

（閉会午後５時０７分）


